



中学生のこえ

12月定例会中の9日に、佐和田中学校の3年生が、総合学習の一環として、議会の傍聴に来ました。

- 生徒のみなさんは、議会の雰囲気を肌で感じて、大変勉強になったようです。議会を傍聴しての感想が届きましたので紹介します。
- ◆今回、初めて議会を傍聴しました。議会の内容は聞いて少し難しかったけど、将来のためになったので、傍聴して良かったです。
- ◆体育館を建てるために、議員の方がすごくがんばっていました。うれしかったです。早く建つたらとてもうれしいと思いました。
- ◆不審者対策について、ちゃんとやつてほしい。
- ◆議会報はもっと詳しく掲載して欲しい。財政の使い道を詳しく掲載して欲しい。
- ◆いろいろな話し合いを聞いていて、議会ではこんな風にやっているのかと知ることができ、とてもためになりました。
- ◆佐渡をより良くしていくために、このような議会が行われていてすごいと思いました。
- ◆初めて傍聴してみて、自分たちのわからないところでこんな真剣なことをしていると思ったら「すごい!」の一言でした。
- ◆いろいろな話があったけど、アスベストのことが気になつた。
- ◆いろんな意見があつて見えた。自分には今一わからぬ言葉があつたけど、真剣に話していたところが良かった。
- ◆初めて議会を傍聴してみて、議会ではこんなに大切なことを話し合っているのかと、ということを知つてびっくりした。